



PRIMMO

4 Pièces

102 m²

Réf. 20354

375 000 €

Les Arcs-sur-Argens

Maison à vendre (83460)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche de toutes commodités, idéalement située, au calme villa de plain pied aux Arcs-sur-Argens, cette maison T4 de 102,73 m2 vous déduira par son équilibre et son intimité l'art de vivre provençal. Le bien s'organise sur un terrain de 668 m2, offrant un jardin arboré et un espace idéalement exposé pour l'aménagement d'une piscine. La maison est composée, d'un entrée, grand salon séjour avec cheminée à insert lumineux, une belle cuisine, 3 chambres dont une avec un coin toiletteS salle de bain, wc. Garage. Certaines photographies ont été modifiées à titre illustratif afin d'aider à la ...

Nestled in the heart of Les Arcs-sur-Argens, this 102.73 m2 (1,109 sq ft) 3-bedroom house charms with its perfect balance of privacy and Provençal living. The property sits on a 668 m2 (7,000 sq ft) plot, offering a landscaped garden and an ideally situated area for a swimming pool. A garage completes this property, providing comfort and functionality on a daily basis. Some photographs have been modified for illustrative purposes to aid in visualizing the property.

RÊVE DE SUD

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

